

Telecinco gana el Mundial y sube cerca de un 2% en bolsa

Escrito por tucapital.es - 12/07/2010 09:54

Las acciones de Telecinco nadaban a contracorriente el día después del 11-J. En un lunes de resaca futbolera, con el Ibex recogiendo beneficios tras las fuertes ganancias de la semana pasada -firmó su mayor subida desde noviembre de 2008 con un repunte del 9,4%- los títulos de la cadena de televisión lideraban las compras del selectivo con repuntes cercanos al 2%, aunque llegaban a dispararse casi el 3% en los primeros compases.

Un mes de especiales, retransmisiones de partidos y, como no, con la polémica de su reportera más mediática, Sara Carbonero, novia precisamente del capitán de la selección, Iker Casillas, han conseguido que la audiencia de la cadena en las últimas semanas se dispare y los analistas aseguran que ello se va a notar en la cuenta de resultados.

No en vano, sólo ayer con la final del Mundial acaparó el 77,2% de la cuota de pantalla y casi 13 millones de espectadores sintonizaron Telecinco para seguir el partido en directo.

Fuente: cotizalia

=====